

郡上長良川ロータリークラブ

クラブテーマ 楽

会長：小島正則 副会長：山下 誠 幹事：松森正和

例会日：毎週水曜日 18:30～

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター2F

TEL: 0575-82-3822 FAX: 0575-82-5191 E-mail: gsrc@abelia.ocn.ne.jp 発行 クラブ会報委員会

第2099回 令和5年3月8日(水)

本日の行事 外来卓話（地区職業奉仕委員長 原尾勝様）

2022-23年度

小島正則会長

・ワールドゴルフ大会の案内

幹事報告

松森正和幹事

*週報拝受 美濃、桑名北RC

*ガバナー事務所より

*例会変更 可児、美濃加茂RC

第2098例会報告

会長挨拶

2022~23年度 小島正則会長

皆さん今晩は。久し振りに例会場で食事と親睦の時間が取れました。順番に戻っているようありがとうございます。

先ほど慌てて家を出ましたら、飼い犬の首輪が外れて脱走したので、抑える為羽交い絞めにしたら手を噛みつかれました。

昨夜、会員組織強化委員長の美谷添さんと、増強委員長の山口さんと推薦者の藤代さん、会長、幹事で候補者の奥村さんを囲んで食事をしました。入会を承諾していただき4月からの入会となりましたのでご報告致します。

本日グループLINEで羽土さんより財団ニュースを送って頂きました。その中に地震の寄付金だと思いますが、世界上位寄付金ベスト3にアメリカ、韓国、日本となっております。日本は\$10,543,155です。クラブからも寄付金を送金しました。

この後は藤代さんの卓話となっておりますので、会長の時間を終わります。ありがとうございました。

会員卓話

社会奉仕委員会 藤代 昇君

皆さん今晩は。旭社会奉仕委員長から卓話を依頼され、今までの人生を話してみたいと思います。

私の最初の出来事は、小学校を卒業できるかどうかでした。修学旅行で、新しい靴を買ってもらい履いて行きましたら靴擦れを起こし、そこからバイキンが入り、膿んでしまいました。熱が出た為、町医者へ行くと腹が悪いからと薬をもらい飲ましたが、1週間しても治らず、そのうち足が腫れてきて鶯見病院へ行くと、骨膜炎という病気で手術をすることになり半年近く入退院しました。小学校は先生の恩情で卒業できました。高校は郡上高校白鳥分校の定時制に1年通っていました。その後校舎が移設するときで、担任が新卒で反抗ばかりしていたら「お前なんかやめろ」と言われましたので、“こんな所に居ても仕方ない”と思い中退し、名古屋の鉄工所に就職しました。鉄工所は機械を作る鉄工所で、16歳から3年間勤めましたが、水が合わなかったのか円形脱毛症が沢山出来たので、家に帰っていました。名古屋の広小路に易者がいてみてもうと「あなたは鉄の仕事が向いている」と言われ、辞めてきたばかりだと思いましたが、半年で青木鉄工所に入ることになりました。青木鉄工で8年間修業し、その間に嫁と社交ダンスの場で知り合い、気が合うのか踊りやすく別嬪でしたので結婚をしたかったのですが、嫁さんのお父さんは町会議長をしていましたので、3、4回目でようやく嫁にもらえる事ができました。12月に結婚式をしましたが、大雪で終わった頃には50cmほど積もっていました。

27歳の頃に自分で鉄工所を持ちたいと思い、今の場所を探して土地を借りるようにしました。地域内で一番うるさいおじさんの土地でしたが、うちの嫁とおじさんの子供と心やすいこともあって使わせてもらうこと

になりました。その場所が線路まで大きい石がでているような田んぼが続いていて、しかも掘らないといけないような所で、若い時に買った家を95万円で売ったお金と、貯めていた30万円で130万円ほどしか持ておらず、掘っただけで30万円使いました。11月に家を売り、まだ家が出来ないのでアパートに家族で住みました。家は山のプレハブをもらって加工し、11月に基礎を始めて12月中旬に着工で12月末には家に入ることが出来ました。今思うとよくやったと思います。

私の人生で転機になったのは、青年会議所が出来る時に友達から誘われて入会したことです。中学を出ただけの私でしたので、色々な人の話も聴け、セミナーにも参加し、話し合って色々なことを学びました。そのお陰で人生の基が出来たのではないかと思います。「まず目標設定をして物事を考えよ」等、人生で初めての言葉です。その言葉を聞かなければ今の自分はなかったと思っています。

JCで10年間勉強させていただきましたが、この10年は自分にとってとても充実した10年間でした。

商売を始めたのですが、小さなテントの枠を作るから弟と二人で作り、次第に仕事が来るようになりますが、34歳で一つの大きな事件がありました。大きな鉄工所の下請けをしていた時に、その鉄工所が倒産してしまい、手形を1200万円貰っていましたがバーになりました。そのほかに800万円の仕事も受けていたので、直接払ってもらうように頼み、何とかなりました。1200万円の借金が出来た時は夜も寝られませんでした。その時に家内が「心配しなくとも何とかなる」と言ってくれ、勇気が出てなんとかやってみようと一生懸命頑張りました。その頃、莊川や高鷲は別荘ブームで架台を作る鉄骨の仕事が沢山ありました。業者の人が「マルフジは引っかかったらしいぞ」という話が出回っており、金は貸してもらえませんが仕事をくれるようになり、借金を色々な所から工面して、その年も無事終わり、人のありがたみをつくづく感じました。寝られないという事はとても大変な事で、若い時に経験できたことは良かったと思います。

ロータリーは47歳の時に入会しました。従兄である井俣博さんから「自分が会長の時に入会しろ」と言われ入会しました。入ったのは良かったですが、会員27名で例会出席は10人ほどでした。それでも毎週出席して、終わりにはスナックへ寄るのが楽しみでした。

会長が逮捕されるという事件もありました。詳しい事は分かりませんが、直前会長だった大村さんが引き継いだこともあり大変な時期でした。

入会11年目に会長を務めた時、創立25周年記念式典で、西坂に花菖蒲の植樹をボイスカウトと牛道小学校の児童と一緒に植樹しました。その当時は郡上白鳥ロータリークラブでしたが、高鷲や大和の人を入会しにくいという事で、今の郡上長良川ロータリークラブに名称変更しました。

2回目の会長の時に幹事が途中で退会し、次期幹事だった石徹白君が引き継いでくれ、何とかできたような気がします。その時も創立30周年記念式典を行いました。また志摩ロータリークラブから友好提携できないかという事で、会長エレクトの和田君が会長の時に調印式を行いました。

2020年にAGをと勤めさせて頂きましたが新型コロナウィルスの為、ほとんどグループ内の会長幹事と懇親を深めることができず、それだけが心残りです。

ロータリーに何故入ったかというと、大勢の人で少しずつお金を出して、世の中の人が喜んでくれるならと思い、入りました。そしてロータリーを好きになって、色々な活動にも積極的に参加していますが、自分の気持ちが大事なので、好きになって楽しんでくれればと思います。自分は人間的にとがった性格ですので、人に対して批判したり、ダメなものはダメだという人間ですので、好かれてはいないと思いますが、自分では10人のうち3人に好かれればいいと思っています。その代わり与えられた役はしっかりやろうと思って、自分は出しゃばらずやっていきたいと思いますので、今後ともよろしくお願ひします。

会員3分間スピーチ

大村太郎君

家の葬儀にはありがとうございました。家内はロータリーにものすごく理解があり、昔はパソコンがない頃で資料は全部手書きでした。その頃、委員会活動でホタル作戦や延年の森の植樹等をしましたが、家内はとても達筆でしたので資料は全部書いてもらいました。家内のお陰だと感謝しております。この場で話せば供養になると思います。

交換学生だった私の娘ですが、昨年6月に帰ってきて、今の学校の名前がユニバーシティ・オブ・ザ・ウエスト大学で準教授だったのが今は教授になりまして、他国民族の学校で、色々な国から学生が来ていて、ロータリーでとてもお世話になったので、もしよければ自分は日本の担当なので、ロータリーで子供さんやお孫さんで短期語学留学をしてもらえばお世話をします。という事でした。半年でも1年でもよく、寮生活だそうです。もしよければ娘がお世話をしますので、よろしくお願ひします。

ニコBOX

ニコBOX委員会 杉山 賢君

小島正則君 3月に入りました。春ですね。4月より新会員が入ります。昨夜は入会の説得に藤代さん、里恵子さん、山口さん、松森幹事、ご苦労様でした。入会成功しました。よかったです。

松森正和君 親友会員の候補者の奥村さんと会食をしました、入会してくれそうで楽しみです。

大村太郎君 先般、私の家の葬儀に会員の皆様には何かと心使いをいただき心から感謝を申し上げます。彼女にとってロータリーの出会いは人生の短い時間でしたが、楽しく素晴らしい時だったと思います。ありがとうございました。

寺田澄男君 春遠からじ、そこまで來ました。でもしばらくは三寒四温かな？

藤代昇君 昨日奥村君との交流会、参加の皆様、ご苦労様でした、多分入会していただけると思いました。

美谷添生君 早3月となり、一気に暖かくなりました。市議会も開会になり、一般会計令和5年は286億3200万円となり審議中です。藤代君、卓話ご苦労さんです。楽しみです。

和田良一君 今日から3月、急に暖かくなりました。嬉しいです。ひるかのラファノス奥村様、ようこそ。
一緒にロータリーを楽しみましょう。

寺田正実君 大日岳の雪も大分少なくなり、春近しを体感するこの頃です。

美谷添里恵子君 昨日、入会予定者のひるかのラファノスの奥村さんを囲む会が開催されました。奥村さんが4月から入会してもらえるとの事で楽しみです。

畠中知昭君 食事が始まり、ロータリーの例会らしくなりましたね。

佐藤備子君 大中小学校運営委員会のため、早退します。

旭美香君 藤代さん、本日の会員卓話ありがとうございます。藤代さんと同じ社会奉仕委員会のメンバーのご縁をいただき、本日の卓話、非常に楽しみです。重ねてありがとうございます。

遠藤正史君 少し暖かくなり、朝起きるのが楽になりました。

若尾隆司君 明後日は次女の高校受験になります。今週は娘の足を引っ張らないように大人しく過ごしたいと思います。

鷺見啓児君 本日、税理士会役員会出席のため、欠席させていただきます。申し訳ありません。

山口里美君 藤代さんの卓話、楽しみにきました。

同文 羽土洋司君、山下誠君、杉山賢君

次回行事予定

3月15日 会員卓話（国際奉仕委員会）

3月22日 高鷺例会（外来卓話）

3月17日 IDM（ホスト：旭美香君）

3月26日 PETS（名鉄グランドホテル）

出席報告

出席委員会 若尾隆司君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数	出席率	出席免除
第2097回	32名	17名	11名	3名	64.5%	1名
第2098回	32名	20名	10名	1名	67.74%	1名